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◇「第２回オープンセミナー」 
 

      研修委員長 大島弥一〔新宿支部 大島運輸㈱〕 
去る 11月 19 日東京都トラック総合会館 7 階大会議室にて第二

回オープンセミナーを開催しました。 

 
 ロジ研の年間テーマ『持続性の実現』ではありませんが、昨年

度(と言っても 10 カ月ぶり)に引き続き立教大学経営学部教授 高

岡美佳先生をお招きし、前回の話の続きを・・・と思っていまし

た。残念ながら持ってきたメモリーの中に昨年の資料が入ってな

く、予定通り「企業の社会的責任と経営」というテーマでご講演

頂きました。先生曰く海外出張が多く、返信が中々できずに申し

訳ありませんとのことでしたが、7 月くらいから日程をお伝えし

ていたにも関わらず、返信いただけたのがひと月を切ってから、

テーマも何も打ち合わせが全くできていないという主催者泣か

せの先生でございます。 

 しかし講演が始まりますと、さす 

が大学教授で元アイドル！ 聴衆を 

十二分に引き付ける魅力を持ち合わ 

せていますので、キーワードとして 

『エシカルマーケット』、『フェアト 

レード製品』について詳しく説明し 

て頂き、企業としても若者を取り込 

むためにエコロジーだけでは・・・ 

という話を中心に、あっという間の 

９０分でした。              高岡美佳 氏 

高岡先生には来年３月６日のロジ研フォーラムにもパネリス

トとしてご登壇頂く予定です。今年のフォーラムでは実現出来な

かった(結果的には元アイドルの勝ち)、第一回オープンセミナー

の三橋貴明先生とのバトルを見たいと思っておりますので、ぜひ

皆様、フォーラムへのご参加をお待ちしております。 

 
 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 
 
○12/17(火)17:00～ 正副本部長会議・幹事会、忘年会（北浜総本店） 
 

1/17(金)16:00～ 三組織連絡会（東ト総合会館 6階小） 
 

2/6 (木)16:00～ 三組織合同セミナー（明治記念館）  
 17:40～ 同 新年会 

 
○ 3/6 (木) ロジ研フォーラム･交流会 
    
 

 

◇「追悼文（三橋一郎君に捧げる）」 
 
 先月、11月 4日に我々ロジスティクス研究会総務副委員長であ

り、株式会社ミツハシ運輸梱包サービスの代表取締役であった三

橋一郎君が、くも膜下出血の為に享年 53歳の若さで急逝された。 

 ローカルネットワークでの役員の中でも重鎮であったそうで、

組合員の方からの信望も厚かったと聞き及んでいる。実際、我が

ロジ研でも総務副委員長として女性部、青年部との三組織連絡会

において連携を図るため、十分に尽力をしてくれた事を思い出す。 

 温故創新での旅行の際などには、朝方まで酒を浴び続ける名う

ての酒豪で有った事、その無類の酒好きが故に寿命を縮めた原因

だったのかもしれない。 

素晴らしい仲間を失った事に対する悲しみと共に、三橋一郎と

いう男がロジ研同志で有ったという事を忘れずにいたい。早すぎ

る三橋君の死を悼み心よりの追悼をここに捧げる。 

＜ロジスティクス研究会執行部一同＞ 

 

◇「平成 25年度第 3回本部連絡会」 
 
 広報副委員長 半田一惠〔中央支部 ㈱入船物流システム〕 
 

11 月 7 日（木）、第 3 回本部連絡会に浅井隆副会長をお招きし

開催した。会では浅井副会長の人柄を表   浅井副会長 

すような、ざっくばらんな自己紹介の 

後、時間オーバーしての白熱バトル意見 

交換会！そのまま懇親会へと突入するも 

のだから！！！・・・・あとはご想像通 

りの展開になったとか？ならなかったと 

か？（参加者にお聞き下さい） 

 意見交換は書面化関連についての問題 

と今後の展望についての意見等々充実し 

た時間となりました。真剣な討議と行動 

の中にしか業界発展の「道しるべ」は 

無いなと、改めて感じる本部連絡会でした。ありがとうございま

した。 
  
◇「＜美食の点呼記録＞・・・・⑰」  
寒さも本格的となり、いよいよ鍋の季節到来です。新宿御苑駅

を降りて１番出口を出たら靖国通りへまっすぐ進むと大きな太鼓
と玄海の看板が見えてくる。玄海本店に併設された「げんかい食
堂」が今回のお店、水炊きをメインにさまざまな料理が楽しめま
す。 
まずは水炊き。私の知っている水炊きとは異なり、白濁のコク

たっぷりなスープをまず堪能します。体が温まり、戦闘態勢も整
ってきました。飲み物を追加して鍋の鳥を頂きます。身ばなれが
よく、ポン酢によく合います。次に、手ごねつくねをオーダー。           
黄身とタレが大ぶりなつくねに絡み、実に美味しい。他にも焼

鳥も各種揃っており、釜飯も鳥の他に季節の物が楽しめる。店員
の対応も親切で席も 5 名程度で半個室に仕切られている所もあ
り、落ち着いた雰囲気で過ごす事ができる。更に高いグレードを
お望みなら隣の本店の戸を開くと太鼓を叩いてお出迎え。心置き
なく散財ください。場所柄、飲み過ぎると新しい自分を発見しか
ねないので、男らしい諸君は注意が必要だ。 
げんかい食堂 新宿区新宿 5－5－1 
TEL：03－3356－0036  11：00～22：00  
                 ＜ペンネーム 常時無礼講＞ 
 
 
 

 

 


